

Kleiderabteilung des Rumpelbasars.

Neues Heim gesucht!

Die seit fast 40 Jahren bestehende gemeinnützige Einrichtung, die sich als Anlaufstelle für Bedürftige und Einkommensschwache versteht und deren Erlöse ausschließlich sozialen Projekten zugutekommen, muss seinen bisherigen Standort "Am Stichkanal" in Berlin-Lichterfelde wegen Beendigung des Mietverhältnisses zum Jahresende aufgeben. Die Mitarbeiter und die vielen ehrenamtlichen Helfer bit-

ten um Unterstützung, um den Rumpelbasar zu erhalten und neue Räumlichkeiten zu finden. "Ideal wäre es, wenn der Basar in der Gegend an der Goerzallee bleiben kann", sagt die 1. Vorsitzende Marion Herzog. Benötigt werden circa 500 bis maximal 1000 Quadratmeter Fläche für Verkauf und Lager.

Der SoVD-Landesverband berichtete bereits über den gemeinnützigen Verein und unterstützt das Konzept. SoVD-Mitglieder sind als Kunden oder Spender im Rumpelbasar herzlich willkommen! Wenn Sie dem Rumpelbasar helfen können, nehmen Sie bitte Kontakt auf unter Tel.: 030/84722023 oder per E-Mail: info@rumpelbasar-zehlendorf.de.